

# ASPIRASI WARGA

## 189 Peserta Didik Baru SMP Negeri 1 Bantaeng Ikuti MPLS, Ini Materinya

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM](http://BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 17, 2022 - 11:09



BANTAENG - SMP Negeri 1 Bantaeng melakukan kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) Bagi Peserta Didik Baru T.P.2022/2023.

Saat dijumpai pada awal pelaksanaan kegiatan hari Senin, 11 Juli 2022 lalu, Kepala SMP negeri 1 Bissappu, Dra. Rosmiati M,M.M.dengan didampingi oleh ketua pelaksanaan kegiatan, Abd Rahman M, S.pd, MM memaparkan tujuan pelaksanaan kegiatan.

Menurut, Dra. Rosmiati M,M.M, Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) adalah sebuah kegiatan rutin yang wajib dilaksanakan setiap awal tahun pelajaran dan dikhususkan kepada peserta didik baru.

"Tujuan MPLS adalah memberikan ruang dan waktu kepada peserta didik baru untuk mengenal lingkungan sekolah sebelum proses pembelajaran dimulai", Kata Dra.Rosmiati M,M.M. (Kepala SMP negeri 1 Bantaeng)



Senada dengan Kepala sekolah, Ketua Panitia Pelaksana, Abd Rahman M, S.pd, MM, bahwa pengenalanlingkungan sekolah yang dimaksud adalah bukan hanya segala sarana dan prasarana yang dimiliki sekolah.

"Namun mereka juga di harapkan mengenal program dan kegiatan sekolah yang akan mereka ikuti selama menimba ilmu di SMP Negeri 1 Bantaeng", Ungkapnya

Pada hari Sabtu, tanggal 16 Juli 2022, berhasil dihimpun dari Wakil kepala sekolah bidang kurikulum, Ismail, S.Pd.M.Pd.Guru SMPN 1 Bantaeng ini mengirimkan (via WhatsApp) sejumlah materi yang dipaparkan oleh koordinator atau pemateri yang dihadirkan.

Adapun materi tersebut diantara: Pengenalan lingkungan sekolah, Pengenalan tata tertib sekolah, Pembelajaran efektif, Pengenalan Budaya Lokal, Pengenalan OSIS dan Ekstrakurikuler, Profil pelajar pancasila, Senam pagi, PBB, Games, dan sholat berjamaah

Untuk tingkat SMP Negeri 1 Bantaeng Kegiatan MPLS dilaksanakan pada Senin - Rabu 11 - 13 Juli 2022 selama 3 hari dan dilaksanakan mulai pukul 07.00 - 13.00 WITA. bertempat di SMP Negeri 1 Bantaeng.

"Kegiatan ini di ikuti oleh seluruh peserta didik baru yang berjumlah 189 orang, Dan di koordinir langsung oleh Panitia PPDB Tahun 2022 dan dilaksanakan oleh seluruh warga sekolah (Guru dan Staf TU) dibantu Pengurus OSIS",Jelas Ismail, S.Pd.M.Pd.